

*«L'homme n'est qu'un roseau, le plus faible de la nature;
mais c'est un roseau pensant.»*

B. Pascal

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme, die tröstenden Umarmungen und grosse Unterstützung, die uns allen beim Abschied von unserem lieben

Hermann Geissbühler

11. Mai 1932 bis 29. November 2018

zuteilwurde. Die hohe Wertschätzung, die Hermann entgegengebracht wurde, hat uns tief berührt.

Besonders danken wir Pfarrerin Maja Zimmermann für die einfühlsamen Worte an der Abdankung in der Kirche Bolligen. Sehr herzlich bedanken wir uns bei den MusikerInnen und Enkelkindern für die stimmungsvolle Begleitung und Darbietungen. Die Predigt, Musik und Bilder sowie eure Anwesenheit hätten Hermann sehr beglückt!

Die gute Betreuung und die Pflege im Tilia in Ittigen sowie die bunten Kränze, Blumen und Spenden an die «Familienhilfe» und das HEKS verdanken wir herzlich.

Ittigen, im Dezember 2018

Annemarie Geissbühler-Blaser und Familie